

## Heidemesse im Söllichauer Kulturhaus zeigt Vielfalt der Region

27.02.2024 10:50 von Admin

### Heidemesse zeigt Vielfalt der Region



**(Söllichau/Wsp).** Am 10. März (Sonntag) lädt der Verein Dübener Heide zur Heidemesse in das Kulturhaus nach Söllichau ein. 30 Ausstellende aus der Region präsentieren sich und ihre Angebote für das Jahr 2024.

Mit der Heidemesse beginnt in der Dübener Heide der Frühling. Die Natur erwacht endlich aus dem langen Winterschlaf und steht in den Startlöchern für ihr explosives Farbenspiel. Das gilt auch für die Naturparkregion und ihre Umgebung. Was es zu entdecken, zu erleben und zu genießen gibt, erfahren Interessierte auf der Schau.

„In diesem Jahr konnten wir so viele Anbietende wie noch nie gewinnen. Insbesondere bei der Kulinarik haben wir kräftig aufgestockt. Da ist wirklich für jeden Geschmack etwas dabei – Süßspeisen, Herzhaftes, Fleischspezialitäten und sogar vegane Gerichte“, erklärt Organisatorin Claudia Jakobartl vom Verein Dübener Heide.

Mehrere Ausstellende sorgen mit ihren Verkaufswagen für ein „Street-Food-Ambiente“ vor dem Kulturhaus. Neben den bekannten Teilnehmenden, wie Wilddirektvermarkter Christian Freitag aus Authausen, Elke Großkopf von der Genuß-Haltestelle aus Tornau und Pfendts Biohof aus Pratau sind auch einige Neulinge am Start. Dazu zählen der Ziegenhof Stiller, die „Waffelzauberei“ und der Betrieb „Hereford Elbeweiderind Graditz“.

Im Innenbereich verwöhnen die engagierten Mitglieder der Söllichauer Vereine ihre Gäste mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Ein kleiner Kräuter- und Pflanzenmarkt sorgt für Dufterlebnisse und eine frühlingshafte Atmosphäre. Das bunte Angebot an regionalen Produkten reicht vom Wachteleierlikör über den Honig bis hin zu hochwertigen Ölen. Handgefertigte Kosmetika, Strickwaren sowie kreative Deko- und Geschenkartikel laden zum Bummeln ein. Am Infostand des HEIDE SPA können Besuchende „am

Rad drehen“ und ihr Glück versuchen.

Altes Handwerk ist live beim Spinnen, Klöppeln, Melken und Drechseln zu erleben. Verschiedene Bildungseinrichtungen, darunter das Umweltbildungszentrum HAUS AM SEE und das Betreuungsforstamt Dessau, stellen sich und ihre Arbeit vor. Geschichts- und Heimatinteressierte sind am Stand der Spindestuben Dübener Heide an der richtigen Adresse oder kommen bei einem Besuch der benachbarten Heimatstube auf ihre Kosten. Dort zeigt Heike Nyari auch Zeichnungen mit Motiven der Dübener Heide. Geöffnet ist die Heidemesse von 10 bis 17 Uhr. Der Eintritt ist frei.